

## CEAGA amplía su ámbito de actuación y pasa a llamarse Cluster de Automoción y Movilidad de Galicia

*CEAGA seguirá siendo industria, pero amplía su ecosistema para integrar a las nuevas formas de movilidad.*

Vigo, 24 de marzo de 2023

Durante la Asamblea de empresas de CEAGA, su nueva presidenta, Patricia Moreira, anunció de forma oficial que CEAGA cambia su razón social y pasa a denominarse **Cluster de Automoción y Movilidad de Galicia**.

Como primer hito en la ampliación del ámbito industrial del Sector, CEAGA, hasta ahora Cluster de Empresas de Automoción de Galicia, pasa a llamarse Cluster de Automoción y Movilidad de Galicia, con el objetivo de aglutinar a todos los agentes que conforman el ecosistema en la nueva movilidad sostenible. Siempre de la mano de las empresas industriales que constituyen la base de CEAGA, pero abiertos a los agentes que integran el nuevo ecosistema del vehículo eléctrico, autónomo, compartido y sostenible.

El mundo del automóvil se está transformando con una velocidad vertiginosa. El concepto clásico de automoción ya no describe la realidad del Sector en toda su dimensión. El futuro pasa por una nueva movilidad protagonizada por el vehículo inteligente, eléctrico, conectado y compartido. Tanto las fábricas como los vehículos cuentan con una gran cantidad de elementos tecnológicos y de software. CEAGA va a reforzar, por tanto, la colaboración con empresas tecnológicas, de energía, de software, etc. Lo hará a través de la aceleradora Business Factory Auto, donde la gran mayoría de startups son de vertiente digital. En breve esta iniciativa, que ya ha impulsado la creación de 64 nuevas compañías innovadoras, pondrá en marcha el lanzamiento de su séptima edición.

Este cambio, responde a una realidad existente ya en el Cluster, donde cada vez hay más software tanto en las plantas como en los vehículos. En los últimos tiempos CEAGA ya ha ido incorporando nuevas empresas de distinta índole como Nexus Energía; proveedoras tecnológicas como Inycom o Minsait (Indra); Efimob, de

recarga de vehículos eléctricos; de autobuses, Castrosua; Little Energy, de reciclaje de baterías, etc.

Con este cambio, CEAGA pretende dar respuesta a un proceso de transformación que ya es una realidad en todos los niveles de una cadena de valor que evoluciona a gran velocidad hacia un complejo ecosistema de soluciones de movilidad.